
Spett.  
I.C. “Roberto Franceschi” 
Trezzano s/N 
Alla c.a. Dirigente Scolastico  
Dott. Vittorio Ciocca 

 
 
Egr. Dott. Ciocca,  
 
siamo quasi giunti al termine di questo anno così difficile e mi sembra doveroso esprimere i miei 
più sinceri ringraziamenti per il lavoro svolto da Lei, dai docenti e da tutto il personale ATA. 
 
In particolare però, desidero ringraziare tutte le persone che hanno messo – e continuano a 
mettere - a disposizione le loro competenze per aiutare la scuola ed i colleghi ad affrontare le sfide 
che si sono presentate nei mesi passati: l'avvio della didattica a distanza, l’implementazione di 
nuovi software e nuove piattaforme, la necessità di adottare altre metodologie didattiche e 
modalità di comunicazione più efficaci. 
Ringrazio questi docenti per il tempo, l’impegno e la passione che hanno speso in questi lunghi 
mesi per consentire al nostro Istituto e ai ragazzi di proseguire l'attività nel miglior modo possibile.  
 
Ringrazio il Vicepreside, le funzioni strumentali, le referenti di plesso, tutti gli insegnanti, il 
personale della segreteria, le commesse e i commessi che si sono adoperati per il bene dei nostri 
bambini e ragazzi, perché la scuola continui ad essere per loro un punto di riferimento saldo in 
mezzo a tanta incertezza dovuta alla pandemia. 
 
Last but not least, ringrazio Lei Dott. Ciocca per la magistrale conduzione di tutta l'organizzazione 
scolastica; per essersi assunto la responsabilità di scelte coraggiose e vincenti per garantire una 
ripresa in sicurezza, nei momenti in cui i DPCM e alcune note ministeriali non fornivano indicazioni 
esaustive.  
Le va inoltre riconosciuto il merito di aver costituito e di essere il leader di un team che lavora con 
entusiasmo e dedizione; di aver creato, anche grazie alla preziosa collaborazione dell’Associazione 
Genitori Noi con Voi e della sua Presidente Sig.ra Caprani, una rete di rapporti con diverse realtà 
presenti sul territorio, per ampliare l’offerta formativa, nell’ottica di educare gli studenti alla 
solidarietà, alla legalità e al rispetto delle diversità. 
 
Colgo l'occasione per ringraziarLa di aver coinvolto nel suo team anche il Dott. Bernazzi.  
In questo periodo che ha amplificato le ansie e le preoccupazioni delle famiglie, il suo ruolo è un 
prezioso “valore aggiunto” nella proposta educativa del Franceschi e risulta ancora più efficace, 
poiché perfettamente integrato nell’organizzazione scolastica. 
 
In conclusione, nonostante le problematiche tipiche di tutte le scuole pubbliche, grazie alle scelte 
da Lei operate il nostro Istituto è oggi meglio organizzato, con una Vision e una Mission chiare, ma 
soprattutto con una forte condivisione di valori, di esperienze e di competenze.  
Non da ultimo, sono orgogliosa (e immagino che Lei lo sia maggiormente) della particolare 
attenzione dei nostri docenti alle fragilità dei bambini e ragazzi e alla valorizzazione delle diversità, 
per una scuola realmente inclusiva. 
 
Auguro a Lei, a tutto il personale scolastico e alle famiglie di trascorrere un sereno Natale e di 
proseguire su questa strada per un 2021 pieno di soddisfazioni! 
 
Barbara Bilancia 
Presidente del Consiglio di Istituto 


